



UN PROYECTO  
INTERNACIONAL PARA  
FORMAR LÍDERES QUE  
TRASCIENDE EL MUNDO



Crecemos juntos,  
crecemos líderes





# NUESTRO PERFIL

---

Ser Internacionales siempre, tenemos una vocación y un alcance mundial al tiempo que conservamos unas profundas raíces locales. Ofrecemos apoyar y fortalecer la educación como una organización inclusiva y multicultural que valora la diversidad aportando empoderamiento en LATAM.

## LA META

---

La CLEDTH pretende analizar y diseñar un modelo de gestión del talento humano basado en competencias que permita establecer un adecuado manejo de las actitudes, competencias y actividades del elemento humano, alineadas al desarrollo de la empresa con el fin de convertirse en un ente rentable y generador de productos y servicios de calidad.

## LA EXCELENCIA QUE NOS DEFINE

---

La Pasión de la Confederación Latinoamericana de Estudios para el Desarrollo del Talento Humano, es Creer, Querer y Formar al Talento; trabajaremos en el desarrollo de estrategias de liderazgo, compromiso y valores para cautivar y dar el impulso al crecimiento del talento innovador y emprendedor.

# NUESTRAS ALIANZAS NOS DEFINEN



---

La Universidad Central de Venezuela tiene como misión crear, asimilar y difundir el saber mediante la investigación y la enseñanza; completar la formación integral entre las universidades y las empresas de formación profesional, ponen de manifiesto diferentes intereses y relaciones entre competencia y colaboración en atención a lo cultural de sus organizaciones.



---

El Grupo Bizpills es un holding empresarial de base tecnológica e innovadora con más de 13 años de experiencia. Desde su nacimiento en 2002 como desarrollador de cursos e-learning a medida, el Grupo ha crecido hasta convertirse en un referente nacional en la implantación de proyectos tecnológicos de Recursos Humanos.



Instituto Superior en  
Educación Experiencial

---

Somos un escenario de aprendizaje y formación dedicado al estudio de la experiencia como elemento clave en la generación de procesos formativos diferenciales. En nuestra historia hemos encontrado que la experiencia como base fundamental de un esquema pedagógico, tiene un potencial enorme a la hora de propiciar aprendizajes integrales que consideran el pensamiento, las emociones, el comportamiento y las relaciones como un todo que conforman la complejidad del ser humano.

# NUESTRAS ALIANZAS NOS DEFINEN



AONIA  
NUEVA EDUCACIÓN

---

Aonia Learning es la plataforma de cursos online dirigidos a educadores donde podrás aprender competencias digitales para llevarlas al aula. Solucionamos los problemas de innovación en los centros con cursos creados por expertos para que los docentes puedan actualizar sus competencias y aplicar lo aprendido en el aula.



---

En Escuela de Inteligencia te capacitamos para ser un profesional de éxito con titulación universitaria. Ponemos a tu alcance una formación profesional de prestigio y adaptada a tu ritmo de vida. Para ello, hemos creado una formación, talleres y actividades a medida para los siguientes grupos: Tercera Edad y prejubilados, Sector Educativo, Padres, Personas con discapacidad y Desempleados.



**vértice**  
FORMACIÓN Y EMPLEO DESDE 1979

---

Vértice e-learning es una consultora que lleva más de 20 años innovando y trabajando soluciones que den respuesta a las necesidades que tienen las empresas en el ámbito de la formación online. Trabajamos con una orientación total hacia nuestros clientes y sus necesidades, y convertimos el e-learning en algo sencillo y accesible para ellos.

# NUESTRAS ALIANZAS NOS DEFINEN



---

De la orientación a los objetivos, a la orientación a las personas. Más de 20 años de investigación, desarrollo y práctica, han permitido potenciar internacionalmente el Growth Management® como un modelo alternativo al Management más tradicional, fundamentalmente orientado a los objetivos. En un entorno global y altamente dinámico, el Growth Management® pone definitivamente el foco en las personas, proporcionando a los líderes un potente marco teórico, científico y metodológico que llevar a la práctica a través de 4 roles y competencias específicamente diseñadas para crecer y hacer crecer desde el cambio como oportunidad.



**Nelkuali**  
*Centro de Evaluación Educativo  
y de Competencias Profesionales  
de Hidalgo CEECPH,S.C.*

---

Formar, mejorar y actualizar la práctica profesional, tomando como referencia los contextos educativos, de la mano con la Reforma Educativa, el Nuevo Modelo Educativo y la Escuela al Centro, para lograr excelentes niveles de calidad en Docentes, Directivos, Supervisores, ATPs Jefes de Sector situándolos a la vanguardia del profesionalismo y competitividad en los procesos relacionados con el ámbito educativo, reforzando el compromiso con la calidad, la excelencia y el profesionalismo



**REED**  
**Red  
de Estudios  
sobre Educación**

[www.reed-edu.org](http://www.reed-edu.org)

---

La Red de Estudios sobre Educación (REED) es un espacio interactivo y de cooperación sin fines de lucro que agrupa a profesores, investigadores y directivos universitarios que se interesan por la labor e investigación pedagógica, así como a centros de estudio o investigación en la rama de las ciencias de la educación, universidades, instituciones educativas, redes académicas, u otros tipos de organizaciones que se dediquen a la formación de profesionales a nivel de pregrado o posgrado.